



L'Indépendant, 06/09/24

Truite : encore une semaine

C'est déjà la fin de la saison de la pêche de la truite pour les pêcheurs en rivière de 1re catégorie piscicole et du parcours touristique de Balcère. Cette année, la fermeture aura lieu le **dimanche 15 septembre**, il reste donc une semaine pour profiter des dernières sorties. Après cette date, il sera alors temps de laisser les truites regagner tranquillement leurs zones de frayères, pour permettre un renouvellement naturel des populations. Cette année sera marquée par la capture de beaux poissons dont une magnifique truite de 70 cm sur la Têt.

sorties sont encore envisageables. Vous pourrez continuer à traquer les truites sur les lacs de plus de 1 000 m d'altitude jusqu'au dimanche 6 octobre. Puis la saison de la pêche des carnassiers en 2e catégorie piscicole va devenir intéressante avec le refroidissement des eaux, la pêche de la carpe et des poissons blancs que l'on pourra continuer à pratiquer.

Pour la Fédération de pêche, la fin du mois sera marquée par une vigilance au niveau des débits des cours d'eau et une série de réunions de secteurs avec les Associations agréées de pêche et de protection du milieu aquatique (AAPPMA) pour faire un bilan de la saison écoulée et préparer l'année prochaine.

N'hésitez pas à transmettre vos idées à vos présidents d'AAPPMA et pourquoi ne pas proposer vos services pour mettre en œuvre des projets qui vous tiennent à cœur. Le réseau associatif pêche propose une offre promotionnelle d'automne à moins 50 % du tarif habituel sur la carte de pêche "Personne majeure", vendue au prix de 42,50 € contre 85 € habituellement. Cette offre permettra de pêcher jusqu'au 31 décembre.

Ce **samedi et dimanche**, la Fédération de pêche sera présente sur le Vitalsport à Décathlon Perpignan, pour échanger sur les milieux aquatiques et le loisir pêche et même tester le simulateur pêche.